

NEWSLETTER DE L'ÉTÉ 2022

EN DIRECT DU LODJ

Des jeunes motivés et présents !



Un bel été au LODJ

L'été 2022 a commencé fort avec l'Eco R'aide, comme à son habitude. 8 jeunes coufféens ont participé à cette édition. Pour l'année prochaine, l'évènement se déroulera sur le secteur du SIVOM de Ligné.

Les activités et les différents projets au local ont bien fonctionné. La fréquentation a été régulière tout l'été. Le renfort de Sonia (animatrice jeunesse pour l'été) a été un véritable plus pour le LODJ.

Dans la continuité du projet pédagogique de l'année, nous avons travaillé avec les acteurs locaux. Cet été nous avons découvert la structure équestre l'"écrin sauvage" pour un stage bien être équin. Les jeunes ont aussi réalisé un loto à la maison de Ligné.

Le LODJ face à la chaleur

Au vu des fortes chaleurs et de la température affichée dans le local, nous avons déménagé à la salle des fontaines dans l'école Hugues Auffray. Afin de faciliter l'organisation pour les animateurs, les jeunes et les parents, nous pouvons imaginer une installation à la salle des fontaines dès la fin des cours... réflexion avec la mairie pour 2023.



A la rencontre des coufféens

Cet été, nous avons réalisé un troc patate, l'idée est d'échanger une patate contre un objet, puis l'objet contre un nouvel objet et ainsi de suite. L'occasion pour les jeunes d'aller à la rencontre des habitants. Un bel exercice d'expression et de prise de confiance !

Quelques Chiffres

une soixantaine de jeunes différents



17 jeunes en moyenne par jour



17 jeunes sont partis en camps



50 % de garçons
50% de filles



Un déménagement à cause de la chaleur